

Numéro 4

Chers parents,

Au cours de cette nouvelle année 2026 qui arrive à grand pas, nous amorçons notre projet d'école révisé qui regroupera nos plus grandes cibles en littératie et en numération sans oublier notre valeur de l'empathie et de la « règle d'or ». Cette dernière se résume à **agir avec les autres tout comme on aimeraient que les autres agissent envers nous**. Dès mi-novembre à la mi-décembre, nos élèves seront davantage sensibilisés à l'empathie et à la collaboration; deux valeurs qui ont été ciblées par les membres de notre personnel pour les mois de novembre et décembre. Nous comptons sur vous afin de nous appuyer en parlant de ces valeurs à la maison. A l'école, plusieurs activités seront en lien avec l'empathie telle que la campagne de Noël qui débutera très bientôt et permettra à nos familles moins nanties de passer un Noël plus heureux.



Au nom du personnel de l'école, j'en profite pour vous souhaiter de belles vacances en famille, un joyeux temps des fêtes et au plaisir de se voir pour une nouvelle année qui nous l'espérons, sera remplie d'amour.

Patrice Labelle

Nos traditions

Le courrier de Noël

C'est une belle tradition à l'école d'écrire le courrier de Noël pendant la dernière semaine avant les vacances de Noël. Du **15 au 19 décembre**, tous les élèves auront la chance d'écrire de bons souhaits à leurs amis dans la classe, dans d'autres classes et au personnel de l'école. C'est une activité de tâche d'écriture authentique pour les élèves. De plus, tout le monde aime recevoir de bons vœux. Chaque classe préparera une boîte décorée qui sera déposée dans la classe pour recueillir les lettres. Les lutins se chargeront de livrer le courrier pour chaque classe.



© Can Stock Photo - CD2567732

BRAVE

Fin octobre, nous avons ajouté au site web notre plan révisé de lutte contre l'intimidation. Entre autres, le plan comprend la réalisation des ateliers (BRAVE) qui ont eu lieu fin novembre et qui visent à apprendre aux élèves à communiquer clairement, à mieux réguler leur émotions et à s'affirmer en situation de conflits. Nous vous invitons à consulter le site web suivant pour en apprendre davantage <https://braveeducation.com/fr/>



Campagne des fêtes

C'est avec plaisir que nous continuons notre tradition de la campagne des fêtes. Du 5 au 16 décembre, des petits lutins iront de classe en classe récolter des contributions volontaires pour venir en aide à certaines familles. Pensez aux autres et partagez afin de bâtir un monde meilleur!



Merci de votre générosité!

Spectacle du Temps des Fêtes

Le spectacle du Temps des Fêtes aura lieu à l'auditorium le **jeudi 11 décembre en après midi à 13 h ou bien à 18 h.** Soyez des nôtres et venez encourager les talents de nos élèves et célébrer cette fin d'année 2025 avec nous.



PRÉ Si vous souhaitez prendre connaissance de notre plan de rendement des élèves, veuillez consulter site web de l'école.

En effet, lors de la journée pédagogique du 28 novembre dernier un travail de réflexion s'est amorcé et les membres de notre équipe de la réussite, équité inclusion ont planifié le plan de rendement 2025-2026.

Dates importantes:

5 au 16 décembre:	Campagne des fêtes
15 au 19 décembre:	Courrier de Noël
1er décembre:	Sortie à l'aquarium 5/6 et 6e
11 décembre :	spectacle de fin d'année:
12 décembre	Journée PIZZA et tournoi Volleyball 5e-6e
16 décembre	Spectacle de talents au COFR
18 décembre	Spectacle de la danse des cerceaux 1re à 6e année
19 décembre:	Journée PYJAMA et film en classe
5 janvier :	Retour à l'école
13 janvier :	Conseil des parents



TRANSPORT SCOLAIRE

NUMÉROS DE TÉLÉPHONE



Pour communiquer efficacement avec les parents, tuteurs ou tutrices, le Service de transport Francobus vous invite à communiquer avec le secrétariat de l'école afin de mettre à jour les numéros de téléphone au dossier de votre enfant et préciser le numéro de téléphone prioritaire.

Nous vous remercions de votre collaboration habituelle!

Service de transport Francobus

École élémentaire Gabrielle-Roy

téléphone : (416) 393-1360